

Sensibilisés à l'importance des sons

À L'ENSIAME

Jeudi dernier, l'ENSIAME a accueilli plus de 200 collégiens et lycéens à l'occasion de la Semaine du Son. Il s'agit d'un événement organisé chaque année, avec pour objectif de sensibiliser à l'importance des sons ainsi qu'à la qualité de l'environnement sonore.

Ainsi, plusieurs ateliers étaient proposés par les enseignants à destination des collégiens sur la thématique générale « le son du bruit ».



Parmi les collégiens présents, certains faisaient partie de l'opération « les cordées de la réussite ».